
Protokolleintrag vom 12.12.2001

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 
2001/436
von Balthasar Glättli (Grüne) und Markus Knauss (Grüne) vom 29. August 2001 betreffend Cobra-Trams, Anlaufschwierigkeiten (StRB
1898 vom 28. November 2001).


